

## ☆第1回恵庭子ども未来議会が開催されました☆

恵庭市内の中学生が恵庭の将来のまちづくりについて考える「恵庭子ども未来議会」の第1回目が7月30日（木）に恵庭市議会の議場において開催されました。



←子ども未来議員の入場！出席者全員から温かい拍手で迎えていただきました。

開会后、議会を代表して伊藤議長から、市を代表して原田市長からそれぞれ挨拶をいただきました。

その後、子ども未来議員による自己紹介を行いました。そして、伊藤議長より一人ひとりに選出証書とバッジが授与されました。



子ども未来議長・副議長の選出では、各中学校の代表者による抽選を行い、子ども未来議長に恵明中学校3年の奥村尊花さんが選ばれました。その他の4名は副議長を担うことになります。



議長に選ばれた奥村さんは「子ども未来議会において、私たちが住み、生活している恵庭市について改めて考えることができるよう、4人の副議長、未来議員の皆さんと力を合わせて頑張っていきたい」と挨拶しました。

閉会后、オリエンテーションを行うために委員会室に移動しました。

オリエンテーションが始まる前に、子ども未来議員同士で名刺交換を行い、他校の未来議員と交流をすることができました。



オリエンテーションでは、穂積教育長から激励のことはをいただき、市議会議員から議会に関する概要説明を受けました

その後、グループディスカッションを行い、子ども未来議会の第2回目以降のスケジュールや一般質問に向けた取り組みについて話し合いをしました。



子ども未来議員みんなで集合写真♪



これからよろしくお願ひします！！